

Forums pour l'entourage

Comment se passe le déconfinement pour vous ?

Par Modérateur Posté le 29/05/2020 à 10h31

Après avoir vécu le confinement avec un joueur, est-ce que le déconfinement change quelque chose pour vous ou pour votre proche ?

Témoignez et posez vos questions dans ce fil de discussion.

1 réponse

Profil supprimé - 07/09/2020 à 17h37

Bonjour Modérateur,

Je me permets de vous répondre tardivement à ce topic qui pour moi est intéressant et doit être étudié par la communauté.

Le post confinement m'a fait rechuter dans les paris sportifs. Les bookmakers ont multiplié les publicités promotionnelles pour rattraper l'argent et le temps perdus durant le confinement. Un véritable lavage de cerveau fasse auquel je n'ai pas pu résister.

Cette rechute, qui m'a amené dans le surendettement, me pousse aujourd'hui les portes d'un centre d'addictologie avec l'envie de retrouver ma liberté.

Cette période de confinement a néanmoins fait oublier le jeu et la dépendance car il n'y avait plus aucune activité sportive, en se recentrant sur des choses plus essentielles de la vie et de la créativité également. J'ai également pu lire des livres spécialisés sur l'addiction des jeux d'argent et m'ont fait comprendre le processus dans lequel les joueurs s'enferment.

Cette période a donc eu du bon et du mauvais.

Je suis quand même outré des nombreuses publicités autour des jeux d'argent qui se sont multipliés après le confinement, je n'en ai jamais autant vu...